
Giulianova. Francioni: A Giulianova aumentano i reati.
purtroppo, i dati sulla sicurezza, ci vedono sempre in contro tendenza
rispetto al resto della Provincia.

Giulianova insieme a Roseto, risultano le due Città dove ci sono più reati,
Giulianova in modo particolare 609 (+ 27 rispeto al 2009) contro i 471 di
Roseto.

L’Amministrazione Comunale su questo punto molto ha fatto, ( Video
Sorveglianza, attivato il controllo di polizia 24 su 24 durante l’estate) ma
qualcosa in più dobbiamo fare.

Il Sindaco insieme al delegato alla Sicurezza il Consigliere Roberto
Sacconi,
ha attivato il servizio di video sorveglianza, ma coprendo solo alcuni punti
strategici della Città, forse è il caso di potenziare questo servizio.

Invito il Sindaco e il Consigliere Sacconi ad attivarsi per ampliare questa
attività, non solo con più telecamere, nei punti delicati, sensibili, (
vedi:
Centro Storico, ex golf Bar, Annunziata, centri sportivi molto frequentati
da
ragazzi, nelle vicinanze delle scuole) attivare anche, una buona
illuminazione
per scoraggiare eventuali malavitosi, spacciatori, che hanno brutte
intenzioni.

Perchè non  programmare e istituire, come più volte detto, i vigili nei
quartieri, almeno nelle zone  più sensibili, Centro storico, Annunziata,
Villa
Pozzoni e Colleranesco, che svolgono il loro servizio in contatto con le
altre
forze dell’ordine dai Carabinieri, alla Polizia di Stato e alla Guardia di
Finanza, una pattuglia di vigili che sorvegliano la Città per buona parte
della
giornata.

Purtroppo la sicurezza è, e rimane, un punto molto delicato su cui non
dobbiamo mai abbassare la guardia, specialmente in questo momento in cui
anche
molti stranieri (comunitari e extracomunitari) oramai girano per le nostre
città, senza fissa dimora e senza lavoro, quindi come vivono?

Su questi argomenti dobbiamo maggiormente moltiplicare gli sforzi.
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